

Maskenpflicht ab sofort auch auf dem Wochenmarkt in Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 25. Januar 2021 um 12:51 Uhr

Kinder unter sechs Jahren sind davon befreit

Maskenpflicht ab sofort auch auf dem Wochenmarkt in Hameln

Montag 25. Januar 2021 - Hameln (wbN). Ab sofort müssen auch auf dem Hamelner Wochenmarkt FFP2- oder OP-Masken getragen werden.

Dies geht aus der neuen Landesverordnung zur Eindämmung der Corona-Pandemie hervor. Sowohl Besucher als auch Standbetreiber sind, einer Mitteilung der Stadtverwaltung Hameln zufolge, ab sofort dazu verpflichtet.

Fortsetzung von Seite 1

Kinder unter sechs Jahren müssen keine Maske tragen, bei Jugendlichen bis 15 Jahren reicht eine Stoffmaske, so die Mitteilung aus Hameln.